



Abrirán foros para reforma electoral

JAVIER DIVANY

La coalición Va por México anunció el arranque este viernes de foros alternos, organizados por los partidos PAN, PRI y PRD, para analizar la iniciativa de reforma político-electoral. Los foros buscarán hacer conciencia de la importancia del Instituto Nacional Electoral (INE) y contarán con la participación de su consejero presidente, Lorenzo Córdova, así como de magistrados del Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El diputado perredista Luis Espinosa Cházaro dijo en conferencia que la realización de los foros alternos es porque Morena dejó fuera de la discusión a personajes importantes del INE para dar paso a sus asesores, a sus "paleros" y a sus "matraqueros".

El primer foro es sobre "Fortalecimiento de los Derechos Político-electorales", en el que participará Luis Carlos Ugalde, expresidente del INE, antes IFE; Manuel González Oropeza, exmagistrado de la Sala Superior del TEPJF, y la exsenadora Angélica de la Peña.

El segundo foro tendrá lugar el viernes 12 de agosto y versará sobre la importan-

cia de los organismos electorales locales. El tercer foro se realizará el jueves 18 de agosto, donde participará Lorenzo Córdova y un importante número de consejeras y consejeros del INE para dar su punto de vista sobre la propuesta presidencial de sustituir ese órgano autónomo por uno nuevo.

ROBERTO HERNÁNDEZ



Zambrano con Espinosa Cházaro